

AAA Newsletter



CONTENIDO

CONTINÚA LA INCERTIDUMBRE

Alan Greenspan dice "pausa"

TASAS DE INTERÉS BAJAS

Esa es la consecuencia

ANUNCIOS CORPORATIVOS DEL S&P500

Referencialmente positivos

RENEGOCIAR TARIFAS DE BANCA PRIVADA

Se exponencian los rendimientos



ARCHIVOS ANEXOS

> No hay anexos



Declaraciones de Alan Greenspan

Economía en "Pausa"

Amigos

A pesar de nunca estuve muy de acuerdo con las políticas monetarias desplegadas por Alan Greenspan cuando era presidente de la FED americana, tengo que reconocer que su amplia experiencia en el cargo, su criterio conservador y su temple a la hora de tomar decisiones fueron positivas para la economía.

Greenspan ha indicado que la economía americana está en una suerte de pausa, no pudiendo asegurar que las cosas puedan empeorar.

Observa el experto que las acumulaciones de inventario han parado y la producción se ha estancado; las empresas han agregado menos trabajadores a sus nóminas durante Junio; la data en compras de casas y manufactura también indican una desaceleración en la economía.

Por otro lado, las últimas encuestas muestran que el ya inestable proceso de recuperación sigue vulnerable a los efectos de la crisis de deuda en Europa y los esfuerzos de China para frenar el crecimiento.

El presidente Obama dijo ayer, en un acto en una planta de carros de Kansas City, que "el gobierno no tiene todas las respuestas; lo que podemos hacer es consolidar las fundaciones para que los negocios pequeños se expandan y salgan adelante".

Al final de todo lo anterior, lo que tenemos es un esquema de tasas de interés que se mantendrán bajas por un buen tiempo.

La semana que viene se esperan los anuncios corporativos de beneficios para la empresas que cotizan en el S&P 500. No obstante el entorno anteriormente explicado, los inversores esperan que las empresas repitan las ganancias estelares del

primer trimestre. Se espera que los beneficios del segundo trimestre lleguen a un 27% más alto que las ganancias del mismo período hace un año. Se espera que 8 de cada 10 sectores del S&P500 publiquen mejores beneficios.

Las telecomunicaciones y las Utilities son las únicas dos áreas donde se esperan beneficios menores. El factor de referencia para esta medición es Junio del 2009 cuando los resultados fueron muy débiles (cayeron 27% respecto a Junio 2008).

En esta entrega quisiéramos hacer referencia a nuestro servicio de **Negociación de Costos en Banca Privada**.

La opacidad de la tarifas que se cobran a clientes de banca privada siempre ha sido un tema de debate. La posibilidad de renegociar tarifas con su banco proveedor de servicios de banca privada es hoy en día una realidad y nosotros nos estamos enfocando en ello.

Hemos visto clientes que pagan más de 4% al año por servicios de banca privada que únicamente incluyen administración y custodia de activos. Normalmente los costos no se perciben fácilmente ya que son cobrados de forma fraccionada y la única forma de contabilizarlos es mediante un análisis detallado de sus estados de cuenta durante todo un año.

Cuando los rendimientos no satisfacen las expectativas, un portafolio de inversión de, digamos \$ 2 millones que paga una tarifa promedio de 300 puntos base al año, es decir, \$ 60 mil cuando el banquero privado siquiera visita al cliente una vez al año, nos parece un exabrupto.

Consúltenos como podemos intervenir en este tema y se sorprenderá como puede exponenciar sus rendimientos ahorrando tarifas. AAA.-